

ña", la "Academia Médico-Farmacéutica de Barcelona" y la "Academia Médico-Homeopática" de esta ciudad, nos han dirigido cariñosas felicitaciones por nuestra campaña y especialmente por la guerra á muerte que hemos declarado á los intrusos y á sus encubridores.

Debemos congratularnos de las amigables relaciones sostenidas con dichas Sociedades y con las demás corporaciones de Barcelona y de provincias.

Merece especial atención nuestra inteligencia con el Colegio de Farmacéuticos de Barcelona, pujante entidad que se honra teniendo como á presidente á un profesor tan ilustrado, digno y activo como el Dr. D. Florentino Jimeno; al cual tanto le debe la clase y que cuenta con un importante núcleo de laboriosos farmacéuticos, dispuestos á enaltecer la ciencia y la profesion.

Obrando de mancomún los Colegios de Médicos y de Farmacéuticos de esta Ciudad, regularizarán el ejercicio de ambas carreras, pondrán á salvo los intereses de las mismas y enaltecerán su prestigio.

La prensa profesional de España y del extranjero no ha podido mostrarse más favorable á nuestro Colegio y á nuestro BOLETIN.

Los periódicos médicos españoles que con más entusiasmo han hablado de nuestra campaña manifestando la más completa uniformidad de miras, han sido el *Boletín del Instituto Médico Valenciano*, el *Boletín Mensual del Sindicato Médico* de la Provincia de Gerona, el *Mensajero de la Farmacia Moderna* de Valencia la *Revista Médica Rural* de Madrid y la *Escuela Médico Dental* de la Habana.

Uno de estos periódicos, se ha expresado en los términos siguientes: «Es una publicación bien impresa, con material propio, interesante y de oportunidad. Valiente cual pocas publicaciones de su índole, pues aborda las cuestiones de moral profesional clara y resueltamente sin mistificaciones ni rodeos, siendo expresión fiel de la actitud y conducta enérgica observada por el Colegio de Médicos de Barcelona, muy digno de ser imitado por otros de su índole, para que resulten provechosas sus gestiones y personalidad; pues en la tesitura en que está colocado se ha captado las simpatías de propios y extraños. De este modo, y por este camino es como el Colegio, y su órgano en la prensa, tengan dentro de su índole una vida real en consonancia con la dignidad y decoro que deben revestir las serias corporaciones. Falta nos hacía aquí imitar su ejemplo, pues los intrusos y los profesores que los encubren son tantos como en Barcelona, y el agiotaje y los actos inmorales que realizan son una vergüenza para los pueblos cultos.»

*Le Progrés Medical*, uno de los más importantes semanarios científicos y profesionales de París, nos juzga una vigorosa asociación corporativa, califica de productiva nuestra acción y dice